



エフエム福山に出演しました！



4年生は、音楽の授業や朝の会、宿題などで、スピッツの「優しいあの子」という曲をソプラノリコーダーで練習してきました。そして7月28日に、レディオ BINGO さんの「輝け！小学生」の番組から取材を受けました。校長のインタビューや、各クラス代表者1名ずつによる「10年後の自分へのメッセージ」、4年生全員によるリコーダー演奏などを発表しました。その様子は、8月10日（木）に、エフエム福山（77.7MHz）で放送されました。現在は、エフエム福山の YouTube チャンネルなどから視聴できます。ぜひ、子ども達の頑張りをお聞きください。



環境新聞 ごみを減らそう！



1学期の総合的な学習の時間に、駅家町をきれいにするために、学校や家で自分ができることを考えて「駅家小4年クリーン大作戦！」に取り組みました。また、駅家町のごみについておうちの人にインタビューをしたり、みんなにアンケートをしたりしました。そして最後に、地球の環境を守る方法について、「環境新聞」にまとめました。

ミニ保健 ジュースは控えめに！



保健室の養護教諭、平田先生に各教室でミニ保健の授業をしていただきました。市販の冷たいジュースの中には、思ったよりたくさんの砂糖が入っていることを学びました。暑い夏には、冷たくておいしいジュースをたくさん飲んでしまいがちです。しかし、砂糖の取りすぎは体に悪いので、控えめにしていきましょう。

